

Sambut Hangat Giat Safari Subuh Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi oleh masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Mar 25, 2024 - 05:23



Sambut Hangat Giat Safari Subuh Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi oleh masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar_Di tengah semarak semangat kebersamaan, Polsek Bojonggenteng kembali menggelar kegiatan yang mendapat sambutan hangat dari ribuan warga. Safari Subuh yang dilaksanakan pada pagi ini, Senin (25/03/2024), di Masjid Al-Hasan Desa Berekah, Kecamatan Bojonggenteng, menjadi momentum berharga untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan masyarakat.

Pukul 04.50 WIB, suasana masjid sudah dipenuhi oleh kehadiran anggota Polsek Bojonggenteng yang dipimpin oleh Kapolsek sendiri, IPTU Sopian, S.Ag. Dalam kegiatan yang penuh kekhidmatan ini, jamaah dari berbagai lapisan masyarakat

turut berpartisipasi, menjadikan momen sholat subuh bersama sebagai wadah untuk mempererat hubungan sosial di antara mereka.

"Kegiatan Safari Subuh ini menjadi salah satu bentuk komitmen kami dalam menjaga keakraban dengan masyarakat. Kami percaya bahwa melalui kebersamaan dalam ibadah, kita dapat memperkuat ikatan kebersamaan yang selama ini terjalin," ujar IPTU Sopian.

Tidak hanya sebagai ajang beribadah, kegiatan ini juga menjadi platform bagi anggota kepolisian untuk mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat secara langsung. Selama berlangsungnya safari subuh, suasana kekeluargaan terasa begitu kental, diiringi dengan doa bersama untuk keselamatan dan kemajuan bersama.

Dalam laporan resmi yang disampaikan, IPTU Sopian menyebutkan bahwa kegiatan berjalan dengan lancar dan aman. "Kami merasa senang melihat antusiasme dan partisipasi yang tinggi dari masyarakat. Semoga kebersamaan ini dapat terus terjaga dan memberi manfaat bagi kita semua," tambahnya.

Safari Subuh yang dihelat oleh Polsek Bojonggenteng ini tidak hanya menjadi rutinitas ibadah, namun juga sebagai cerminan dari semangat kebersamaan dan kedekatan antara kepolisian dengan masyarakat. Semoga kegiatan semacam ini terus ditingkatkan untuk memperkuat hubungan yang harmonis dan membangun keamanan bersama di tengah-tengah masyarakat.